



SIXTH REGULAR SESSION
Papeete, Tahiti, French Polynesia
7-11 December 2009

SENEGAL – LETTER DATED 10 DECEMBER 2009

WCPFC6-2009/IP26
11December 2009

Submitted by Senegal

REPUBLIQUE DU SENEGAL

Un Peuple- Un But -Une Foi

MINISTERE DE L'ECONOMIE MARITIME
DE LA PECHE ET DES TRANSPORTS MARITIMES,
DIRECTION DES PECHEES MARITIMES

N° MEMPTM/DPM/SN

FF001497

LE DIRECTEUR 10 DEC 2009

A

Monsieur Andrew Wright
Directeur Exécutif de la Western
and Central Pacific Fisheries
Commission

Objet : statut de membre coopérant du Sénégal

Permettez- moi de vous faire part de mes profonds regrets, pour notre absence à la session annuelle de la Commission, qui se tient actuellement à Tahiti.

Cependant, toutes les dispositions matérielles ont été prises, pour permettre à Monsieur Camille Jean Pierre Manel, de participer à cette importante réunion, mais des circonstances exceptionnelles et inattendues, ont rendu ce voyage impossible.

Je vous prie de bien vouloir informer le Président de la Commission, ainsi qu'à tous les membres, de notre grande déception pour cette absence, qui je l'espère, ne devrait pas compromettre notre statut au sein de la Commission.

Aussi, voudrais-je en appeler à la compréhension de tous, pour que le Sénégal, sur la base du dossier qu'il a fourni, puisse être autorisé à bénéficier du statut de membre coopérant, pour la période 2010.

En vous souhaitant bonne fin de réunion, je vous prie d'agréer **Monsieur le Directeur exécutif**, l'expression de ma considération distinguée.

Po le Directeur des Pêches maritimes
et po l'Adjoint


Moustapha THIAM

1, Rue Joris, BP 289, Dakar (Sénégal)-
Tél : (221) 33 823 01 37 - Fax (221) 33 821 47 58 : E.mail : dopm@orange.sn

TRANSLATION

Republic of Senegal

Subject: cooperating non member

Senegal

Dear Sir,

Allow me to express my deep regret for our failure to attend the annual session of the Commission, being held in Tahiti.

However, all arrangements have been made to allow Mr. Camille Jean Pierre Manel to attend this important meeting, but exceptional and unforeseen circumstances have made this trip impossible.

Please kindly inform the President of the Commission and all members of our great disappointment and regret for this absence, which I hope will not jeopardize our status in the Commission.

Also, I call for the understanding of all, for Senegal, on the basis of the record he has sent, to be allowed to benefit from cooperating member status for the year 2010.

Wishing you good end of meeting, please accept Mr. Executive Director, my highest consideration.